## BAUEN in Kefermarkt – ein Thema zieht sich durch.....

2015 war ein arbeitsintensives Jahr – Bauetappe I wurde gestartet und bis auf ein paar Kleinigkeiten abgeschlossen. DANK der vielen ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern wurden 1.093 Stunden bis September 2015 erarbeitet, die der Pfarre Kefermarkt im Wert von ca. € 11.000,-- von der Diözesanfinanzkammer rückvergütet werden.



Ende Jänner 2015	Endgültige Vergabe an die Firma C. Peters
Februar bis April 2015	Vorbereitungsarbeiten für Sanierung Umfriedungsmauer und Trockenlegung – viele Robotstunden wurden geleistet
April bis Juli 2015	Baumelsterarbeiten: Sanierung der Umfriedungsmauer gegenüber dem Turm - Trockenlegung der Kirche
Juli 2015	Erste Pflasterungsarbeiten
Juli 2015	Barrierefreier Zugang zur Kirche – Vorbereitungsarbeiten Robot
August bis September 2015	Barrierefreier Zugang zur Kirche – Baumeisterarbeiten, Pflasterungsarbeiten, Biechabdeckung Mauer
ab November 2015	Beleuchtung

Im November 2015 wurde die Haussammlung zur Ausfinanzierung dieser Bauetappe vom Pfarrgemeinderat durchgeführt. DANKE, allen Spendern und auch den Pfarrgemeinderäten! Wir freuen uns über ein Gesamtergebnis der Haussammlung 2015 (Bar und Überweisungen auf das Treuhandkonto, welches noch immer geöffnet ist) von € 28.300,-.



Die Bauetappe I (Trockenlegung der Kirche, barrierefreier Zugang, Sanierung der Einfriedungsmauer) wurde von Manfred Danner durch viele Bilder dokumentiert.

Zu sehen gibt es die Bilder am Freitag, 26. Februar 2016 um 20.00 Uhr im Pfarrheim.

Wir laden dazu alle interessierten Frauen und Männer ganz herzlich ein.

## Im Jahr 2016 folgt nun der nächste Schritt, die Bauetappe II

Am 21. Jänner 2016 wurde nach vielen und oft langen Gesprächen zwischen Pfarrverantwortlichen und Entscheidungsträgern der Diözese, die Machbarkeitsstudie von Diözesanarchitekt Wolfgang Schaffer an den Freistädter Architekten Herbert Pointner zur weiteren Planung übergeben.

Nun geht es darum, den Pfarrhof zu renovieren und für das pfarrliche Leben zu adaptieren.

## Im Pfarrhof finden in Zukunft Platz:

- 2 Büros für Pfarrassistent, Pastoralassistentin und Pfarrsekretärin
- 1 Küche.
- 1 Lift, um das OG barrierefrei zu erreichen.
- 1 Multifunktionaler Raum
- 1 Stauraum.
- Öffentliches WC.
- 1 offener Raum f
  ür große Gruppen (Pfarrsaal)
- 1 Ausschank
- 1 Anchiv
- 1 Meditationsraum

Im Außenbereich gegenüber dem Pfarrhof sind eine großzügig überdachte Fläche sowie eine "Au-Benküche" und ein Lagerraum geplant.

Um sich vom Bauabschnitt II ein besseres Bild machen zu können, laden wir in Zusammenarbeit mit dem Dorfentwicklungsverein zu einem Informationsabend ein – dafür stehen 3 Termine zur Auswahl-

- Mittwoch, 9. März 2016, 19:30 Uhr, Eder Bräu in Netzberg - für die Ortschaften: Lehen, Harterleiten, Netzberg, Wagrein und Wittinghof
- Dienstag, 16. März 2016, 19:30 Uhr, Gasthof Zehethofer – für die Ortschaften: Aistfeld, Am Bahnhof, Dörfl, Freidorf, Im Tal, Miesenberg, Neudörfl, Oberer Markt, Pernau, Schlossberg, Sonnenhang, Unterer Markt
- Donnerstag, 17. März 2016, 19:30 Uhr, Seppin Wirt in Elz – für die Ortschaften: Elz, Flanitztal, Kirchenfeld, Siegelsdorf, Weinberg

Die Einteilung der Ortschaften ist ein Vorschlag. Die Informationsabende können natürlich auch an einem anderen vorgeschlagenen Termin besucht

Bei diesen Abenden wird der Plan präsentiert und erklärt. Fragen können gestellt werden und um tatkräftige Mitarbeit für unser neues Pfarrzentrum wird natürlich auch wieder gebeten.

Wir freuen uns, wenn wir viele Pfarrangehörige bei den Informationsabenden begrüßen dürfen.

Sonja Steinmetz und Bruno Fröhlich